

## COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Madrid, 18 de marzo de 2002

En cumplimiento de lo dispuesto por la Ley del Mercado de Valores, en su artículo 82, y por el artículo 10, apartado H, del Reglamento Interno de Conducta GBPE, por medio de la presente procedemos a comunicarles los **HECHOS RELEVANTES** que se contienen en el siguiente **COMUNICADO DE PRENSA** relativo a BANCO POPULAR ESPAÑOL, S.A.:

## COMUNICADO DE PRENSA

Madrid, 18 de marzo de 2002

Bayerische Hypo- und Vereinsbank ha acordado la venta del 4,1% del capital de Banco Popular Español a la aseguradora alemana Allianz, que de este modo aumentará su participación en Popular hasta el 9,9%. La operación forma parte de los acuerdos entre los dos grupos alemanes para reestructurar sus carteras de participaciones.

Allianz es accionista de Banco Popular desde 1989. Ambos grupos operan conjuntamente en el mercado español de banca-seguros, a través de las 2.200 sucursales de Popular. Las dos entidades participan en la sociedad Europensiones, gestora de planes de pensiones, y en la aseguradora Eurovida. Además, Popular comercializa seguros generales de Allianz a través de su red de oficinas en España.

Al tiempo, Banco Popular ha llegado a un acuerdo con Hypovereinsbank para comprarle su actual participación del 50% en Banco Popular Hipotecario, que se convertirá en una filial al 100% de Popular. Banco Popular Hipotecario es una entidad especializada en la financiación inmobiliaria, creada en Madrid en 1989. Cuenta actualmente con 1.321 millones de  $\in$  de activos totales y ha obtenido en 2001 un beneficio neto de 7,2 millones de  $\in$ .

Finalmente, Banco Popular e Hypovereinsbank han acordado continuar su cooperación mutua en banca de empresas y de particulares, que se inició en 1990 y ha alcanzado un importante desarrollo. Mediante estos acuerdos, los clientes de Popular pueden operar en Alemania y otros 12 países de Europa central y oriental a través del grupo Hypovereinsbank. El pasado mes de febrero la cooperación se ha ampliado con la inclusión de Bank Austria Creditanstalt, a raíz de la integración de esta entidad en el

grupo alemán. Recíprocamente, la red de sucursales de Popular presta servicios bancarios a los clientes de Hypovereinsbank en España.

Los anteriores acuerdos ya han sido notificados a las autoridades españolas y se materializarán tan pronto cuenten con las autorizaciones necesarias.

Con estas operaciones, Banco Popular amplía su negocio en el área hipotecaria y refuerza su política de acuerdos con socios internacionales, al tiempo que pone a disposición de su clientela los mejores apoyos para su expansión en los mercados europeos.

Este comunicado se hará público en la prensa a lo largo de la tarde de hoy, día 18 de marzo de 2002.

Atentamente.

Jesús Platero Paz Consejero Secretario del Consejo de Administración.